



El SUR, Concepción, 25-XI-1981
P. 20.

"La Celestina" de Rojas prepara Teatro Itinerante

SANTIAGO. (EL SUR).- Marés González, la destacada actriz que encarnó a la perversa Luisa en la Teleserie "La Madrastra", será durante 1982 la desvergonzada y alcabueña protagonista de "La Celestina" obra que en la actualidad ensaya el Teatro Itinerante creado por la Corporación de Extensión Artística de la UC, y el Departamento de Extensión Cultural del Ministerio de Educación, para ser presentada a lo largo de todo Chile durante el año 1982.

La intérprete rechazó otros compromisos y ofrecimientos en teatro y televisión para compartir la labor de difusión a nivel nacional que realiza la Compañía Peregrina.

La obra clásica de Fernando de Rojas en adaptación de José Ricardo Morales -que es la misma que ha sido montada en Chile ya varias veces por otras compañías- está en proceso de ensayo desde hace sólo algunos días bajo la dirección de Edgardo Bruna.

"La Celestina" es considerada el personaje femenino más grande de la literatura española y tendrá seguramente en Marés González una encarnación a su altura, sin contar con que atraerá en todo Chile a público deseoso de conocer a la malvada hermana de Esteban.

PRIMERO CUENTO INFANTIL

La puesta en escena de "La Celestina" corresponde al segundo montaje del Teatro Itinerante para su temporada 1982, ya que en marzo de 1982 realizará una corta temporada en Santiago

con la obra de De Rojas y simultáneamente ensayarán el primer estreno que corresponderá a una obra infantil.

Según informó Osvaldo Silva, productor de la Compañía, la gira anual del conjunto por todo el país se iniciará a principios de abril, comenzando en esta oportunidad por el norte.

Con música de Patricio Solovera y escenografía, iluminación y vestuario de Guillermo Ganga, la producción de "La Celestina" debe estar a punto a fines de enero próximo, pero no se conocerá públicamente hasta marzo. Sin embargo, para la primera semana de febrero

está programado un prestreno en La Serena en virtud de un compromiso contraido por el TI con la municipalidad de esa ciudad.

CAMBIOS EN EL EQUIPO

La fatiga de cuatro años de trabajo duro, de vida nómada en perpetua gira y sin poder estar junto a sus familias normalmente, motivó la renuncia de varios actores en el curso de 1981. De esta manera el TI tiene ahora una nueva formación con once intérpretes, cinco actrices y seis actores.



"LA CELESTINA".- Marés González, Eliana Rodríguez y Nancy Ortiz, junto al director Edgardo Bruna, en un ensayo de La Celestina.

"La Celestina" de Rojas prepara Teatro Itinerante. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Celestina" de Rojas prepara Teatro Itinerante. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)